

Monsieur C. Douglass Fogerty, âgé de 47 ans et originaire de Galt (Ontario) est nommé haut-commissaire en République de Zambie.

Monsieur Fogerty (baccalauréat ès arts de l'Université McMaster et maîtrise ès arts en relations internationales de l'Université Johns Hopkins) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963. Il a été affecté à Prague, Port of Spain et Canberra. De 1978 à 1980 il occupait le poste de directeur des Affaires du Pacifique, et depuis 1980 le poste de directeur de l'Asie du Sud et du Sud-Est.

Monsieur Fogerty remplace M. T.C. Bacon, réaffecté à l'Administration centrale.

* * * * *

Monsieur W. Kenneth Wardroper, âgé de 59 ans et originaire de Duncan (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur auprès du Royaume de Norvège, et sera également accrédité auprès de la République de l'Islande.

Monsieur Wardroper (B. Comm. de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a été affecté à Los Angeles, à Accra, à Helsinki et à Islamabad. De 1966 à 1969, il a représenté le Canada au Conseil d'administration de la Banque asiatique de développement, à Manille. Nommé haut-commissaire au Nigéria en 1972, il occupait depuis 1975 le poste de directeur général du Bureau des communications et des services généraux, à l'Administration centrale.

Monsieur Wardroper remplace M. A.G. Campbell, qui prendra sa retraite cet été.

* * * * *